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お世話になりました！～授業参観・PTA総会・学級懇談会～ 

本日、本年度最後の授業参観等を実施しました。 
授業参観では、それぞれの教室で、子どもが主役となった授業が展開されてい

ました。また、本年度４月から大きく成長した姿をお目にかけることができたの
ではないでしょうか。 
そんな中、４年生では「２分の１成人式」を行いました。丁度１０歳の子どもたちは、大

人への階段を半分ほど上っています。そんな節目に当たる時期に、これまでを振り返ると共
に、今後の人生等を考えることは大きな意味があります。 
子どもの進行で、それぞれの成長を振り返り、保護者や家族に感謝の手紙（言葉）を渡し

ていました。 
「人のために一生懸命に働くお父さんを尊敬しています。」 
「お母さんが産んでくれたお陰で、毎日友達と楽しく過ごせています。」 
「疲れていても、食事を作ってくれてありがとう。」 
「毎日、学校への送迎をしてくれてありがとう。」 

保護者からは、 
「いつも助けてもらってありがとう。」 
「小さい頃はやんちゃで大変でしたが、こんなに立派に成長してとても嬉しいです。あり
がとう。」 

など、愛情深く心にしみる言葉をいただきました。 
「普段ありがとうと言えないけど、言えてよかったです。これからも、ありがとうと言える
ようにしていきたいです。」 

「いつも伝えられない気持ちが伝えられてよかったです。」 
「これからの人生を楽しんでいこうと思いました。」 

担任をはじめ、全ての職員が涙を拭きながら参観しました。とても素晴らしい人生の節目に
なりました。 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

感謝の手紙           記念撮影       「保護者の皆さん、ありがとうございました」 
 

その後、PTA 総会や学級懇談会を実施しましたが、ともに保護者の皆様のご協力で無事
終えることができました。たいへんありがとうございました。 
今後、卒業式など、年度末の行事もありますが、インフルエンザ等の感染拡大が無く、感

動的なものとして実施できることを期待しています。 

大津東小ホームページもご覧ください！ 

大津町立大津東小学校 
校長 太田黒 保宏 

大津東小学校 検索 
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６年生、三校合同交流会！ 
 
２月２０日に、大津中学校へ進学する６年生が一堂に会して、三校合同交流会を実施しま

した。この交流会は、三校の６年生が親睦を図り仲良くなると共に、中学校進学への期待を
高めていくためのものです。 
今年は、大津中学校２年生執行部（１９名）をお招きして、６年生の質問に答えていただ

くこととしました。 
「部活動は楽しいと聞きますが、実際どうなんですか？」 
「中学校の勉強は難しいと聞きますが、いかがですか？」 
「教科で教室を移動するのは難しく（忙しく）ありませんか？」 
「朝は何時までに登校するんですか？」 

など、６年生が今聞きたいことを盛んに質問します。それに対して、的確に回答をする中学
生。６年生にとって、自分の質問のみならず、友達の質問もたいへん参考になったようです。 
「班の中に、自分と同じような悩みを持っている人がいると知って、自分だけじゃ無い
と安心しました。」 

「中学の部活動が楽しみになってきました。」 
など、交流会の感想を述べる子どもたち。その様子に、とてもいい機会であったことを実感
しました。 
今回は、開会の言葉を山邉さんが、東小の紹介を馬場さんと浜崎さんがしてくれました。

２００名ほどの参加者を前に、堂々と発表する姿はとても素晴らしいものでした。 
 
 
 
 
  
 

    開会の言葉          東小の紹介      みんなで貨物列車    ６年生の頃の先生の話 

 
学校運営協議会      

 
２月２０日に、本年度最後の学校運営協議会を実施しました。

この協議会は、法律（地教行法第４７条の５）に基づいて教育委
員会がそれぞれの学校に設置するもので、委員は学校や教育委
員会に意見を述べることができる等の役割を担っています。 
そこでは、今年１年間の学校運営に関する報告や次年度への

取組（志向）を出し合いました。委員の皆様には、本校の取組に
ついて概ね素晴らしいといった評価をいただいたところです。
３月も充実した取組を行い、令和６年度につなげていきたいと
考えます。 

 

令和６年度は“完全複式？”      正門の花壇作り 
 
令和６年度の学級編制について、お伝えします。    先日、保護者の方が、正門の 
１年生を含む学級は、９名以上になった場合、それ  花壇作りをされていました。 

ぞれ単式で編制できることとなっています。つまり、   これまでの花壇は１５ｃｍ程 
１・２年生合計で９名になった場合、１・２年ともに  の浅いもので花も直ぐに枯れて 
単式学級（同学年のみでの学級）が編制できます。   いました。今回は、３０ｃｍ以 
しかし、先日、本校は１・２年生合計８名にしかな  上の深さになるようです。正門 

らないことが判明しました。             の桜と綺麗な 
ここで皆様にお願いです。入学式（４月９日）まで  花の共演で、 

に、１年生（新入学児童）または２年生（転入児童）  きっと式等に 
の情報がありましたら、学校（校長）まで至急ご連絡  花を添えてく 
願います。ご協力の程、よろしくお願いします。    れる筈です！ 大変お世話になります 


